

الشروط والأحكام:	EROS
1. يسري العرض على بطاقات مصرف الشارقة الإسلامي المغطاة من ماستركارد في جميع متاجر EROS Electronics سواء في فروعها أو عبر الإنترنت في الإمارات العربية المتحدة.	Terms & Conditions:
2. يسري العرض حتى 31 ديسمبر 2026.	1. Offer is applicable on Sharjah Islamic Bank Mastercard Covered Cards across all Eros Electricals LLC retail outlets and online stores in the UAE.
3. الحد الأدنى للشراء للاستفادة من العرض هو 1000₪.	2. Offer is valid till 31 December 2026.
4. الحد الأقصى للخصم هو 200₪.	3. Minimum purchase amount of 1000 ₪ is required to avail the offer.
5. يمكن الاستفادة من الخصم مرة واحدة فقط لكل عميل خلال فترة العرض.	4. Maximum discount amount is capped at 200 ₪.
6. يسري العرض على المنتجات عبر الإنترنت على الموقع www.eros.ae وفي متاجر EROS Electronics في الإمارات العربية المتحدة.	5. Discount can be availed only once per customer during the campaign period.
7. يطبق الخصم عند الدفع ببطاقات مصرف الشارقة الإسلامي المغطاة من ماستركارد.	6. Offer is applicable on products sold online at www.eros.ae and Eros Electricals LLC retail outlets in the UAE.
8. يسري العرض على الأجهزة المنزلية فقط (باستثناء دايسون و بوش).	7. Discount will be applied during the checkout process when customer pays using their Sharjah Islamic Bank Mastercard Covered Cards.
9. لا يمكن الجمع بين هذا العرض وأي عروض ترويجية أو بطاقات خصم أخرى مثل إسعاد أو فزعه.	8. Discount will be valid only on appliances (excluding Dyson & Bosch).
	9. Offer cannot be combined or clubbed with any other promotion or discount card such as ESAAD, FAZAA, etc.

الشروط والأحكام:	Noon
1. ينطبق هذا العرض على جميع عمليات الشراء عبر الإنترنت التي تتم عبر https://food.noon.com أو تطبيق نون في الإمارات العربية المتحدة.	Terms & Conditions:
2. يسري العرض حتى 31 يوليو 2026.	1. This offer applies to all online purchases made https://food.noon.com or noon Mobile App in the UAE.
3. العرض متاح حصريًا لحاملي بطاقات مصرف الشارقة الإسلامي المغطاة من ماستركارد.	2. Valid until 31 July 2026.
4. سيحصل العملاء المؤهلون على خصم 25% يصل إلى 25₪ لكل طلب على المشتريات خلال أيام نهاية الأسبوع.	3. The offer is exclusively available to Sharjah Islamic Bank Mastercard Covered Card holders
5. استخدم رمز الخصم SIB25 عند الدفع للاستفادة من الخصم.	4. Eligible customers will receive 25% discount up to 25 ₪ per order on purchases during the weekend.
6. يشترط أن يكون الحد الأدنى لقيمة الطلب 40₪ للتأهل للحصول على الخصم.	5. Use discount code SIB25 at checkout to redeem the offer.
7. يمكن المطالبة بالعرض مرة واحدة في نهاية كل أسبوع.	6. Minimum order value of 40 ₪ is required to qualify for the discount.
8. سيتم استخدام أرقام هواتف العملاء كعمرقات فريدة لمنع عمليات الاسترداد المتعددة.	7. Offer can be claimed once every weekend.
9. ينطبق الخصم على إجمالي قيمة الطلب.	8. Customer mobile numbers will be used as unique identifiers to prevent multiple redemptions.
10. المعاملات التي تتم عبر Apple Pay أو Samsung Wallet أو رصيد نون فود أو المحافظ الرقمية الأخرى ليست مؤهلة.	9. The discount applies to the total order value.
11. لا يمكن الجمع بين هذا العرض وأي عروض ترويجية أو خصومات أخرى خلال الحملة.	10. Transactions made via Apple Pay, Samsung Wallet, noon Food credit, or other digital wallets are not eligible.
12. يتم استبعاد عمليات إلغاء الشراء أو المبالغ المستردة أو المعاملات المتنازع عليها من العرض.	11. This offer cannot be combined with any other promotions or discounts during the campaign.
	12. Purchase reversals, refunds, or disputed transactions are excluded from the offer.

الشروط والأحكام:	Canadian Hospital
1. العرض متاح حصرياً لحاملي بطاقات ماستركارد من مصرف الشارقة الإسلامي، بما في ذلك الموظفين.	Terms & Conditions:
2. سيحصل العملاء المؤهلون على خصم بنسبة 20% على الخدمات المحددة من قبل المستشفى الكندي.	1. The offer is exclusively available to Sharjah Islamic Bank Mastercard Card holders, including staff.
3. يجب على جميع العملاء إظهار بطاقة مصرف الشارقة الإسلامي للاستفادة من العرض.	2. Eligible customers will receive 20% discount on services specified by the Canadian Hospital.
4. يسري العرض خلال فترة الحملة من مايو 2026 إلى مايو 2027.	3. All Customers need to show SIB Card to avail the offer.
5. لا يمكن دمج هذا العرض مع أي عروض ترويجية أو خصومات أخرى.	4. The discount applies campaign period May 2026- May 2027.
6. يطبق الخصم فقط على حاملي بطاقات مصرف الشارقة الإسلامي.	5. This offer cannot be combined with any other promotions or discounts.
7. هذا العرض صالح فقط عندما يتم دفع مبلغ المعاملة بالكامل باستخدام بطاقة دفع واحدة.	6. The discount applies only to SIB cardholders.
8. تُستثنى عمليات إلغاء الشراء، أو استرداد الأموال، أو المعاملات المتنازع عليها من العرض.	7.This offer is valid only when the full transaction amount is paid using a single payment card.
9. يتحمل التاجر المسؤولية المالية الكاملة لحل جميع مشكلات الخدمة إذا لم يتمكن عملاء المصرف من الاستفادة من العرض.	8. Purchase reversals, refunds, or disputed transactions are excluded from the offer.
10. لا يتحمل مصرف الشارقة الإسلامي المسؤولية في حالة وجود أي استياء يتعلق بالتوصيل أو التسعير أو جودة خدمات الموردين الآخرين.	9. Merchant shall take full financial responsibility to resolve all service issues if customers of the bank are unable to avail the offer.
	10 Sharjah Islamic Bank is not liable in case of any dissatisfaction with regards to delivery, pricing, quality of other vendors' services.

الشروط والأحكام:	Jumbo
1. يحق لحاملي بطاقات مصرف الشارقة الإسلامي المغطاة الحصول على أسعار مخفضة في منافذ	Terms & Conditions:
2. استفد من خصم 10% على جميع مشتريات التجزئة للمعاملات التي تبلغ قيمتها 1000₪	1. SIB Covered Cardholders shall be entitled to avail discounted rates at Jumbo Electronics outlets across all channels (website, call center, digital channels, etc. in the UAE.
3. يمكن للعميل الاستفادة من العرض مرة واحدة فقط في الشهر خلال فترة البرنامج.	2. Avail 10% discounts on all retail purchases for transactions with a minimum value of 1000/-, capped at 200/-.
4. يتم تطبيق الخصم عند الدفع، سواء داخل المتجر أو عبر الإنترنت.	3. Customers can avail the offer only once in a month during the Programmer period.
5. يسري العرض من 20 فبراير 2026 وحتى 31 ديسمبر 2026.	4. Discount to be applied at check out, in store or online.
6. يتحمل التاجر المسؤولية المالية الكاملة لحل جميع مشكلات الخدمة في حال عدم تمكن عملاء مصرف	5. Offer validity is 20th February 2026- 31st December 2026.
7. يمكن الاستفادة من الخصم مرة واحدة فقط كل شهر خلال فترة العرض لكل عميل.	6. Merchant shall take full financial responsibility to resolve all service issues if customers of the bank are unable to avail the offer.
8. يجب تضمين جميع المنتجات في العرض الترويجي دون أي استثناءات، باستثناء إصدارات شركة آبل (Apple)	7. Discount can be availed only once every month during the offer period per customer.
9. سيكون رقم هاتف العميل هو المعرّف الفريد لمنع أو التحكم في عمليات الشراء المتعددة.	8. All products need to be included in the promotion with no exclusions. Except Apple new launch.
10. الحد الأدنى للإنفاق هو 1000₪ للاستفادة من العرض.	9. Customer's mobile number will be the unique identifier to prevent/control multiple purchases.
11. لا يتحمل مصرف الشارقة الإسلامي المسؤولية في حالة عدم الرضا عن خدمات التوصيل، أو التسعير، أو جودة خدمات الموردين الآخرين.	10. Minimum spends of 1000/- required to avail the offer.
	11. Sharjah Islamic Bank is not liable in case of any dissatisfaction with regards to delivery, pricing, quality of other vendors' services.

الشروط والأحكام:	sharjah ladies club
1. العرض متاح حصرياً لحاملي بطاقات ماستركارد من مصرف الشارقة الإسلامي، بما في ذلك الموظفين.	Terms & Conditions:
2. سيحصل العملاء المؤهلون على خصم بنسبة 20% على العضوية السنوية أو عضوية الـ 6 أشهر.	1. The offer is exclusively available to Sharjah Islamic Bank Mastercard Card holders, including staff.
3. يجب على جميع العملاء إظهار بطاقة مصرف الشارقة الإسلامي للاستفادة من العرض.	2. Eligible customers will receive 20% on the annual or 6-month membership.
4. يسري العرض خلال فترة الحملة من 20 مارس 2026 إلى 19 مارس 2027.	3. All Customers need to show SIB Card to avail the offer.
5. لا يمكن دمج هذا العرض مع أي عروض ترويجية أو خصومات أخرى.	4. The discount applies campaign period 20 March 2026 to 19 March 2027.
6. يطبق الخصم فقط على حاملي بطاقات مصرف الشارقة الإسلامي.	5. This offer cannot be combined with any other promotions or discounts.
7. هذا العرض صالح فقط عندما يتم دفع مبلغ المعاملة بالكامل باستخدام بطاقة دفع واحدة.	6. The discount applies only to SIB cardholders.
8. تستثنى عمليات إلغاء الشراء، أو استرداد الأموال، أو المعاملات المتنازع عليها من العرض.	7. This offer is valid only when the full transaction amount is paid using a single payment card.
9. يتحمل التاجر المسؤولية المالية الكاملة لحل جميع مشكلات الخدمة إذا لم يتمكن عملاء المصرف من الاستفادة من العرض.	8. Purchase reversals, refunds, or disputed transactions are excluded from the offer.
10. لا يتحمل مصرف الشارقة الإسلامي المسؤولية في حالة وجود أي استياء يتعلق بالتوصيل أو التسعير أو جودة خدمات الموردين الآخرين.	9. Merchant shall take full financial responsibility to resolve all service issues if customers of the bank are unable to avail the offer.
	10. Sharjah Islamic Bank is not liable in case of any dissatisfaction with regards to delivery, pricing, quality of other vendors' services.

الشروط والأحكام:	Mira Beauty
1. يسري هذا العرض حصرياً على حاملي بطاقات ماستركارد الصادرة من مصرف الشارقة الإسلامي، بما في ذلك الموظفين.	Terms & Conditions:
2. يحصل حاملو البطاقات المؤهلون على خصم 20% على الخدمات المحددة المقدمة من صالون ميرا.	1. The offer is exclusively available to Sharjah Islamic Bank Mastercard Card holders, including staff.
3. يجب على العميل إبراز بطاقته ماستركارد الصادرة من مصرف الشارقة الإسلامي للاستفادة من العرض.	2. Eligible cardholders will receive a 20% discount on selected services offered by Mira Salon.
4. يسري العرض حتى 31 يونيو 2027.	3. Customers must present their Sharjah Islamic Bank Mastercard to avail of the offer.
5. لا يجوز الجمع بين هذا العرض وأي عروض ترويجية أو خصومات أو عروض خاصة أخرى.	4. The offer is valid until 31 June 2027.
6. يقتصر العرض على حاملي بطاقات ماستركارد الصادرة من مصرف الشارقة الإسلامي.	5. This offer cannot be combined with any other promotions, discounts, or special offers.
7. يسري الخصم فقط عند سداد كامل قيمة المعاملة باستخدام بطاقة ماستركارد مؤهلة واحدة صادرة من مصرف الشارقة الإسلامي.	6. The offer is applicable only to Sharjah Islamic Bank Mastercard cardholders.
8. لا يشمل العرض المعاملات التي يتم إلغاؤها أو استرداد قيمتها أو الاعتراض عليها.	7. The discount is valid only when the full transaction amount is paid using a single eligible Sharjah Islamic Bank Mastercard.
9. يتحمل التاجر المسؤولية المالية الكاملة عن معالجة أي مشكلات متعلقة بالخدمة في حال تعذر استفادة عملاء مصرف الشارقة الإسلامي من العرض.	8. Reversed, refunded, or disputed transactions are not eligible for this offer.
10. لا يتحمل مصرف الشارقة الإسلامي أي مسؤولية عن أي عدم رضا يتعلق بتقديم الخدمة أو الأسعار أو الجودة أو توامر المنتجات أو الخدمات المقدمة من قبل التاجر	9. The merchant shall bear full financial responsibility for resolving any service-related issues if Sharjah Islamic Bank customers are unable to avail of the offer.
	10. Sharjah Islamic Bank shall not be held liable for any dissatisfaction related to the delivery, pricing, quality, or availability of the merchant's products or services.